



Federación
Española de Diabetes

Derechos de las personas con diabetes

Participación en la toma de decisiones

**'NO DES LA ESPALDA
A LA DIABETES' 2024**



#PorTuDerechoALaSalud



Federación
Española de Diabetes

En un mundo en constante evolución, donde la atención médica y las políticas de salud están en el centro de la atención pública, es fundamental reconocer y defender el papel que juegan los pacientes en la toma de decisiones relacionadas con su propia salud en coordinación con el profesional sanitario.

Por lo que se refiere a los representantes de los pacientes y las asociaciones de personas con diabetes, deben estar igualmente involucrados en las decisiones que se tomen por parte de la Administración Pública, que les afecten como colectivo, ya que son un agente más del Sistema Nacional de Salud (SNS).

En este contexto, la Federación Española de diabetes (FEDE) lanza este documento que bajo el título 'Participación en la toma de decisiones', pone en valor el papel del paciente y de los representantes en diabetes.



**'NO DES LA ESPALDA
A LA DIABETES' 2024**



Federación
Española de Diabetes

COMO REPRESENTANTES, ANTE LOS PODERES PÚBLICOS



Derecho a **trasladar las necesidades de los pacientes** a las Administraciones competentes y ser escuchados.



Derecho a ser **miembros de los comités de expertos** de evaluación de nuevos medicamentos.



Derecho a la participación en los **concursos públicos de fármacos y productos sanitarios** relacionados con el control de la diabetes.

**'NO DES LA ESPALDA
A LA DIABETES' 2024**



Federación
Española de Diabetes

COMO PACIENTES, JUNTO AL PROFESIONAL SANITARIO

Derecho a una **comunicación médico - paciente clara**, en la que todos los agentes estén involucrados



Derecho a una **información diabetológica de calidad**, que permita al paciente tomar decisiones informadas.



Derecho a contar con un **tratamiento personalizado** que tenga en cuenta las necesidades individuales.



**'NO DES LA ESPALDA
A LA DIABETES' 2024**